

Ich

Hildegard Steuri

geboren am 4. Januar 1924, habe Euch am 4. Januar 2015 im Alterszentrum Viktoria, Bern, mit meinem irdischen Körper verlassen.

Von tiefstem Herzen danke ich Euch allen für Eure Liebe, Zuneigung, Verbundenheit, Geborgenheit und dafür, dass Ihr mich in meinem Leben immer wieder umarmt habt. Ich umarme Euch aus einer anderen Welt, aber nicht weniger innig und herzlich.

Ihr seid alle herzlichst willkommen zur Abschiedsfeier mit anschliessender Urnenbeisetzung am Freitag, 9. Januar 2015, um 15 Uhr in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs, Ostermundigenstrasse 116, 3006 Bern.

Die Trauerfamilie
Freunde und Bekannte

Traueradresse: Heidy und Andreas Pfammatter, Funkstrasse 85, 3084 Wabern

Anstelle von Blumen gedenke man dem Schweizerischen Roten Kreuz, Bern-Mittelland, 3008 Bern, Postkonto 30-5958-8, Vermerk: Hildegard Steuri.